

Se Entrevistó Flores de la Peña con el Presidente Héctor Cámpora

el día 6/6/73
Anunciaron la Intensificación del Intercambio
Comercial, Científico y Cultural Entre Ambos Países

BUENOS AIRES, 5 de junio (UPI).—El presidente Héctor J. Cámpora anunció esta noche la intensificación del intercambio comercial, científico y cultural de la Argentina con México, y anticipó que los gobiernos de ambos países designarán en forma inmediata comisiones especiales para llevar a cabo los propósitos indicados.

Cámpora conversó con los periodistas en compañía del ministro del Patrimonio de la República de México, Horacio Flores de la Peña, con quien se había entrevistado previamente.

El presidente dijo que el gobierno argentino y el mexicano habían acordado intensificar en todos los órdenes sus relaciones, siguiendo así las expresas instrucciones resultantes de la reciente reunión que en París sostuvieron el líder justicialista Juan D. Perón y el presidente de ese país, Luis Echeverría.

Cámpora cedió de inmediato la palabra al ministro visitante, quien se refirió a los lazos de hermandad que unieron a lo largo del tiempo a las dos naciones.

De la Peña dijo que el intercambio entre ambas naciones "será amplio, fructífero y provechoso".

"Argentina —dijo— nos dará algo que necesitamos: alimentos. México por su parte, re-

tribuirá con un elemento que posee en demasía: minerales y otros derivados".

Tanto Cámpora como De la Peña se abstuvieron de especificar con exactitud el grado, monto y cantidad del intercambio proyectado y se limitaron a ponderar sus resultados sin ahondar en mayores detalles.

Ante una pregunta, Cámpora dijo que le gustaría viajar a México, y que quizá tal propósito podría concretarse en los próximos meses. Destacó, sin embargo, que consideraba la misión cumplida con la entrevista realizada entre Perón y el presidente Echeverría.

El ministro mexicano declinó responder a una pregunta acerca si Perón había tenido un papel preponderante en las negociaciones tendientes a establecer las interrumpidas relaciones entre México y España.

"Señores —dijo—, México no mantiene relaciones con países cuyos gobiernos han sido designados de afuera; México tiene relaciones con países cuyos gobiernos son auténticamente populares".

Finalmente, se le preguntó cómo se encauzarían las relaciones con Argentina, siendo ambos países tan distantes a lo que respondió: "lo intentaremos como dijo un gran poeta nuestro: "pobre México..., tan lejos de Dios y tan cerca de Estados Unidos".